
Cámara Municipal de Ribeirão Preto
.. Estado de São Paulo

PELEHWGTIG DESPACHO APROVADO
' Prem, .. .. J.JMÁAÚÃ

U LJ 465 ..' REQUER SINALXZAÇÃO DE sow (FAIXA DE
FEDESTRES) NA AVENIDA JERÓNIMO GONÇALVES
ESQUINA com A CEL LUIz DA CUNHA (PROT. ans41 601 :) ESTA ACONTECENDO MUITOS
ACIDENTES DEPOIS QUE RECAPEARAM E AINDA
NÃO SINALIZARAM E ESIA murro DESGASTADA A
PARTE que TEM (PRDT.zoID 41 sm 2).

55h no?. PRESIDENTE,

Co' vendo auê recebemos inúmeras reclamações de pedestres e motoristas
_ , ,ar«:>, Eacuda rvgwão, acerca da falta de smahzação e desgaste na parte que
zm

dc pnmpaxwente que esta ocorrendo muitos acwdentes. Pois a
Qual“,

JEIJDEÉRL, após cuwao c Primário na forma regwmenta) .: observadas formahdades
q e]. mesmo o chefe do execunvo Municipal para que encaminhe ao segor

(:? Pre' wa Mummpal de Rmeirão Preto (TRANSERP) SINALIZAÇÃO
DE sem (FAIXA DE PEDESTRES) NA AVENIDA JERôNmo GONÇALVES
ESQUINA com A CEL LUIZ DA CUNHA (PROT. 2019 41 601 1) ESTA
ACONTECENDO MUITOS ACIDENTES DEPOIS QUE RECAPEARAM E AINDA NÃO
SINALIZARAM E ESTA MuITo DESGASTADA A PARTE QUE TEM (PROT.2019 41
am 21.
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FD «"HÚEÚE :Dm o artigo Sº hnha “b" da Lew Orgámca do Municípwo de

Sala das Sessões, DE de Agosto de 2019,

_x IGO OLIVEIRA
Vereador
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